

PROYECTO DE RESOLUCIÓN.

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN

RESUELVE

Declarar de interés "II Jornadas Regionales de Educación Inicial: Reflexiones y Desafíos sobre la Práctica Educativa en los actuales escenarios", a celebrarse el 19 de septiembre de 2025, organizadas por el Instituto de Educación Superior "Juan Mantovani", de la localidad de Presidencia Roque Sáenz Peña, Provincia del Chaco, en el marco de las actividades académicas y celebraciones que se realizan en el año de las Bodas de Oro de la institución.



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El presente proyecto tiene por objeto declarar de interés las "Il Jornadas Regionales de Educación Inicial: Reflexiones y Desafíos sobre la Práctica Educativa en los actuales escenarios", que se llevarán a cabo el 19 de septiembre de 2025 en la ciudad de Presidencia Roque Sáenz Peña, Provincia del Chaco. Las mismas son organizadas por el Instituto de Educación Superior Juan Mantovani, en el marco de sus Bodas de Oro, celebradas al cumplir 50 años de trayectoria en la formación docente.

El Instituto Juan Mantovani constituye un referente para la educación chaqueña y del norte argentino. Su medio siglo de trabajo sostenido en la formación de educadores y educadoras se refleja en la calidad de los profesion ales egresados, en el fortalecimiento de las instituciones educativas y en la contribución al progreso social y cultural de la provincia y la región. Celebrar este aniversario es reconocer una historia comprometida con la enseñanza y, al mismo tiempo, proyectar su rol hacia el futuro.

Las II Jornadas de Educación Inicial están destinadas a docentes de Nivel Inicial y a otros profesionales que abordan la infancia. La propuesta se presenta como una acción formativa que rinde homenaje a la trayectoria institucional y reafirma el compromiso con la excelencia educativa en la formación de formadores. Se trata de un espacio para la actualización profesional y la creación conjunta del conocimiento, donde se intercambian saberes a través de momentos de reflexión teórica y talleres prácticos, articulando la experiencia docente con nuevos enfoques pedagógicos.

Dichas Jornadas están destinadas a los Docentes de Nivel Inicial, con y sin cargo, como a otros profesionales que abordan la Infancia. Además, se contará con Psicología por la UBA, con amplia trayectoria como profesora en uni-



versidades d Argentina y América Latina. Es licenciada en Ciencias de la Educación (UBA) y licenciada en Psicología (UBA). Es Profesora Titular del Instituto de Formación Docente «S. Eccleston» y de la «Escuela Nacional Normal Nº 4» (CABA). Es profesora en la carrera de Ciencias de la Educación (FFyL, UBA). Directora del Centro de Formación Constructivista, Equipo de capacitación en territorio para Directivos de nivel Inicial de la Escuela de Maestros. Autora de los libros: «Conduciendo la escuela», «Estrategias para la acción directiva», «Construcción de liderazgos en la Gestión Directiva» (en colaboración con otros autores). Asesora y capacitadora para Fundación «Sociedades Complejas".

La propuesta se presenta como una acción formativa que rinde homenaje a la trayectoria institucional y reafirma el compromiso formativo con la excelencia educativa en la Formación de Formadores.

Las "Il Jornadas Regionales de Educación Inicial" ofrece un espacio para la actualización profesional y la creación conjunta del conocimiento, donde se intercambian saberes a través de momentos de reflexión teórica con los talleres prácticos propuestos. Ante los desafíos actuales —como la planificación flexible, la enseñanza en contextos diversos, la evaluación formativa y los enfoques inclusivos— es fundamental crear oportunidades para que docentes compartan sus experiencias y transformen esas reflexiones en acciones concretas en el aula nutriéndose de experiencias compartidas y marcando el rumbo a quienes se encuentran transitando su formación inicial. Por ello, la jornada incluye conferencias centrales y talleres de intercambio

El impacto que se espera es múltiple y de alcance en la Región Centrochaqueña: la difusión de estrategias de enseñanza y de evaluación formativa y de registro de aprendizajes propias del Nivel Inicial así como también el efecto adaptarán lo trabajado. Estas transformaciones contribuyen directamente a las metas de calidad educativa.

La ciudad de Presidencia Roque Sáenz Peña es, además, un polo educativo y cultural que concentra instituciones formadoras de docentes y recibe

"2025 - Año de la Reconstrucción de la Nación Argentina"



a profesionales de distintas localidades. Al apoyar iniciativas como estas jornadas, se respalda la tarea cotidiana de quienes sostienen la educación pública y se promueve la capacitación permanente de los equipos docentes.

Por todo lo expuesto, y considerando la relevancia de las "Il Jornadas Regionales de Educación Inicial" para la formación docente, la infancia y el desarrollo de la Provincia del Chaco, solicitamos a esta Honorable Cámara de Diputados la aprobación del presente proyecto.

Dip. Nac. Juan Manuel Pedrini Dip. Nac. María Luisa Chomiak Dip. Nac. Aldo Leiva